
Élection de créance des délégués/déléguées et des suppléants/suppléantes pour 
Congrès triennal à Victoria, CB, le 10 au 15 aout 2014 
 
Nouveau processus d’élection nous a été expliqué par Karl Lafreniere. 
La motion que ce processus soit utilisé est adoptée. 
 
La présidente et le 1er Vice-président sont auto-élus pour participer à la convention. 
 
Candidature : Stephen Smith  
Candidature proposée par : Shahrzad Sedigh 
Proposition appuyée par : Paul Thomas 
Candidature : Anne Lavender 
Candidature proposée par : Stephen Smith 
Proposition appuyée par : Anna Marie Melanson 
Candidature : Anna Bogtan-Thukral 
Candidature proposée par : Anne Lavender 
Proposition appuyée par : Ilene Conway 
Candidature : Anna Marie Melanson 
Candidature proposée par : Sylvie Leblanc 
Proposition appuyée par : Julie Laverdiere 
Candidature : Louise Paris 
Candidature proposée par : Olivier Fankhauser 
Proposition appuyée par :Steve Jaltema 
 
Candidature : Yan Marhone 
Candidature proposée par : Paul Thomas 
Proposition appuyée par : Mark Raven 
 
Les 3 délégués élus pour participer à la convention avec la Présidente et le Vice-président 
sont : 
 
Anne Lavender 
Stephen Smith 
Anna Bogdan-Thukral 
 
La motion de considérer les membres non-élue d’êtres suppléants/suppléantes fut apporté par 
Shahrzad Sedigh et secondé par Stephen Smith. 
La motion fut adopté. 
 
3 appels pour autre nomination de suppléants/suppléantes. 
 
Candidature : Fatima Ameen 
Candidature proposée par : Paul Thomas 
Proposition appuyée par : Stephen Smith 
Candidature : Anna Marie Melanson 
Candidature proposée par : Caroline Jolie 
Proposition appuyée par : Richard Manirabona 
Candidature : Louise Paris 
Candidature proposée par : Shahrzad Sedigh 
Proposition appuyée par :Olivier Fankhauser 
Candidature : Yan Marhone 



Candidature proposée par : Anna Marie Melanson 
Proposition appuyée : Sylvie Leblanc 
 
Suppléants/suppléantes élus en ordre de priorité : 
 
1- Louise Paris 
2- Anna-Marie Melanson 
3- Yan Marhone 
4- Fatima Ameen 
 
 
Varia  
Les petit repas a été préparé par l’Infodeli 
 
Levée de la séance 

 


